

令和2年12月16日

関係各位

介護老人保健施設
板橋ロイヤルケアセンター

第四報

デイケア車両送迎職員の新型コロナウイルス感染について

本日12月16日（水）15：30、板橋区保健所よりクラスター対策としてPCR検査の結果が全て陰性であった旨の連絡がございました。デイケア休止期間中、施設としても職員へのPCR自主検査をおこない、そちらも全て陰性判定となりました。

検査日	利用者PCR	職員PCR	PCR自主検査 職員	結果
12/14（月）	27名	9名	46名	全員陰性
12/15（火）	12名	1名	7名	全員陰性

休止期間中、PCR検査実施と共に専門業者による消毒をデイケアフロア全面におこない、ご利用者様に安心してお越しいただけるように準備をいたしました。

つきましては、下記の通りデイケアを再開いたしますのでご確認をお願いいたします。

デイケア（通所リハビリテーション）再開日

令和2年12月17日（木）～

今後より一層の感染対策を行い、安全・安心な環境のもとでデイケアを継続してまいります。今後ともご理解・ご協力の程宜しくお願ひ申しあげます。

板橋ロイヤルケアセンター
TEL:03-5915-2677